



Los habitantes de la zona metropolitana de Monterrey enfrentan una crisis ambiental que no se puede soslayar: Marcela Guerra

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que es urgente atender el grave problema de contaminación ambiental que enfrentan municipios de Nuevo León, incluyendo Monterrey, ya que, de acuerdo a organismos internacionales, esta región se ubica en 2024 dentro de las 10 ciudades más contaminadas del mundo, con un registro de muy mala calidad del aire. Enfrentamos una crisis ambiental, alertó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/los-habitantes-de-la-zona-metropolitana-de-monterrey-enfrentan-una-crisis-ambiental-que-no-se-puede-soslayar-marcela-guerra/>